

「全県的に増加に転じている」と沖縄県 コロナ感染者 1人がうつす人数が「1」を超える

2022/6/29 沖縄タイムス

沖縄県は29日、新たに1709人が新型コロナウイルスに感染したと発表した。先週の水曜日（22日）の1580人に比べて129人増えた。累計感染者は25万1832人となった。

直近1週間の人口10万人当たり新規感染者数は28日時点で633.69人で依然として全国最多。2番目に多い熊本県の200.38人を大きく引き離している。病床使用率は41.7%（入院者数263/病床数631）で、重症者用は18.3%（入院11/病床数60）となっている。

新型コロナウイルスに関する沖縄県疫学統計・解析委員会は28日、感染者1人が何人かうつすかを示す実効再生産数が先週は沖縄本島で1.06、那覇市で1.15、宮古が1.13、八重山が1.44となり「全県的に感染者数が増加に転じている」と分析した。

高齢者の男性で増加が顕著とも指摘し「施設内や家庭内の感染が多いが会食も散見され、この世代の活動性が増加している可能性がある」と説明。高齢者など重症化のリスクがある人のワクチン接種を呼びかけた。

感染力が強いとされるオミクロン株の派生型「BA・5」の置き換わりが進んでいるとし、「来月以降の流行の主力になると考えられる」とした。

コロナ病床は占有率が92.5%の北部を除く地域で50%を下回っているものの、コロナ以外の病床占有率は沖縄本島で90%以上となり「一般医療機関、高齢者施設との役割分担を進めなければ住民の健康を総合的に守ることが難しい」とし、県民に対して医療の適正利用を求めた。（社会部・銘苺一哲）

今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京都、新たに3803人の感染発表 先週水曜から1474人増で12日連続前週上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6376e1899de34fa4eb88de8a1e126008282b4058>

●大阪新型コロナ・新規感染者数は増加傾向…次の波に備え、臨時の新施設

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5c1cad768ae64a2eab169920383fb647c59f331a>

●参院選 感染予防か？経済活動か？「新型コロナ対策」 愛媛選挙区5候補の政策は…

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c83d106e8e2ca62f3bb5583e3edbab5ff21dc69c>

●コロナ再び緩やかな増加傾向 県が注意喚起【熊本

<https://news.yahoo.co.jp/articles/58f076d210aa83e24c82d8ff04a30b26442a3a81>

●山形県 新型コロナワクチン接種率 全国2番目の高さに知事「できる限り受けてほしい」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0522170667f476bf629144b5c315256eb44356d7>

●2つの後遺症 新型コロナとワクチン後遺症 ～ワクチン接種13分後から10カ月間症状が続く女性の訴え～ <https://www.youtube.com/watch?v=9IH3F7Lzdo8>

●マスク外すの「恥ずかしい」「40℃超」猛暑予想も…都心で熱中症 病院搬送192人に（2022年6月29日）

<https://www.youtube.com/watch?v=NhksCnBDJMK>

今日のPDF紹介下線をクリック

●血液型で異なる新型コロナウイルス感染症の重症化リスク 欧米の一流医学誌が報告

●世界のワクチン需要が急減速、累計感染者5億人超に1日あたり接種回数は1年ぶり低水準

●BA.4などオミクロンの新派生型3種、免疫すり抜ける進化